



第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創立 昭和42年(1967)11月4日

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ビル11階

例会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 4F

会長 石田 道夫 幹事 箕村 保 広報委員長 中村 健輔

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111

E-mail:temma-rc@temmabashirc.xsrv.jp http://temmabashirc.xsrv.jp

2016-2017年度RIテーマ

<四つのテスト> 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

DECEMBER 22 2016 NO. 2364

疾病予防と治療月間

☆☆ 今日のプログラム ☆☆	次々週（1月5日）のお知らせ
1) 例会 (2364回)	1) 例会 (2365回)
2) ソング 友と呼べるのは	2) 国旗およびロータリー旗に礼
3) 卓話 「新しい癌治療」	3) ソング 君が代・奉仕の理想
堂島ライフケアクリニック	4) 卓話 「会長新年挨拶」
院長 佐藤 守仁 様	石田 道夫会長
中川 政照会員紹介	
4) 1月度定例理事会	

☆☆ 12月度の結婚記念日 ☆☆

南川 和茂

(以上敬称略)

** 先週の例会報告 **

☆☆ 会長報告 ☆☆

先週はクリスマス家族会、仲西会員の巧妙な司会にて明るく楽しい良い家族会になったと思います。本年度は金田会員・福原会員のご尽力にて米山留学生OB・OGに声を掛けて頂きロシアのサーシャと子供さん、トルコのフェアティ、ベトナムのファム・ティタン・ガ、中国の宋莉莉、そして現在の馮 茜ご夫妻が参加、残念ながら祝方悦さんは身内の不幸で来れませんでした、50周年に向けての第1歩が踏み出せた感を受けました。又、50周年のテーマ“夢と未来 架ける情熱 天満橋”のポスターが出来上がり、早速会場に掲示させて頂き、今後は毎例会時に掲示させて頂きます。

パーティは田邊会員によるピコ太郎？否ピコ三郎のパフォーマンスや坂東会員・今井会員によるサンタとトナカイ アンサンブル・サビーナ11名によるクリスマスソング外 川原会員と高田会員による恒例のオークション及び今回から初めての試みのビンゴゲームを田邊会員・

高橋会員が進行して頂き、多くの景品をゲット！親睦活動委員会の皆様、色々ご手配有り難う御座います。又、オークション、協賛金やビンゴの景品に多くのご協賛を頂き有り難う御座いました。

翌日の12月9日・10日に地区大会が大阪国際会議場にて開催され、9日の開会式には郡ガバナー補佐、橋本会長エレクト、木村会員、荒木会員と私が参加。開会に当たっては人間国宝の大槻文蔵氏による祝能が披露され、10日の本会議の歓迎演奏ではお琴と尺八の演奏があり日本文化の素晴らしさを垣間見た感じです。当クラブ20名程の方が参加頂きました。

10日(土)の夜は、タイのノンゲームRCの有志6名と郡ガバナー補佐、山本直前会長、山田社会奉仕委員長と私 10名で今後の事業の打ち合わせを行いました。タイ3350地区は100クラブ強のクラブがあり、男女の割合は6:4くらいで、ノンゲームRCは30名弱のメンバーで男性は塩谷さんを含め3~4名との事ですが、女性が凄く活発に活躍されているそうです。来年5月中旬頃贈呈式を執り行いたい由、台北陽明RC共々参加して下さいとのお願いがありました。この事業は山本直前会長、中野直前幹事と

☆☆ 出席報告 ☆☆ ()内は会員総数を基準とした値

国内ビジター	1名	会員総数	59名	12月15日の出席率	75.00%
国内ゲスト	0名	会員出席	39名(52名)	4週間前(11月24日)の	
外国ビジター	0名	出席規定適用免除	22名	メイクアップを含む出席率	80.00%
外国ゲスト	0名	会員欠席	13名	メイクアップ実施会員	0名(欠席者11名)

ノンケームRCの塩谷氏のご尽力で台北陽明RCにもご協力を頂いた事業です。年度越の事業となりましたが、山本直前会長と中野直前幹事のご尽力に感謝。

公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より勝見 茂会員・箕村 保会員・仲西良浩会員に第1回米山功労者の感謝状、橋本守之会員・西井幾雄会員に米山功労者マルチブルの感謝状が届いておりますので後程お渡し致します。

なお、第57回米山功労クラブの感謝状も届いております。

☆☆ 幹事報告 ☆☆

- ①新年初例会のご案内を本日お配りしております。
- ②青少年交換派遣学生 永田秀成君から月例報告が届いておりますので本日お配りしております。なお、お写真を掲示板に掲示しておりますのでご覧ください。
- ③次週例会終了後「1月度定例理事会」を開催いたします。本日ご案内させていただいておりますので関係各位宜しく願いいたします。
- ④本日例会終了後 第1回被選理事会を10F「平安の間」にて開催いたします。関係各位宜しく願いいたします。
- ⑤次々週12月29日(木)は定款により休会にさせていただきます。なお、事務局もお休みさせていただきます。事務局の年末年始休暇は12月28日～1月3日です。

☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す

クリスマス家族会御協賛金及び協賛品御提供の皆様ありがとうございます。 石田 道夫

クリスマス家族会親睦活動委員会の皆様有難うございました。 石田 道夫

本日 卓話させていただきます。よろしく願い致します。 坂東 信幸

本日の卓話よろしく願います。 木川 武利

坂東さん、木川さん本日の卓話、楽しみにしています。 中村 健輔

坂東 信幸会員 本日の新入会自己紹介成功裏に終わりますようにお祈り申し上げます。

16ヶ年在籍を自祝して。 中川 政照

6ヶ月ホームクラブ皆出席自祝 西浦 司

6ヶ月ホームクラブ皆出席自祝 石田 道夫

誕生日自祝。 松宮 清隆

クリスマス家族会、皆様ご苦勞様でした。 小寺 一矢

先週の家族会当日誕生日の3人に誕生日ケーキを頂きありがとうございます。 石田 道夫

中川 政照

高松 貞彦

連続欠席を深くお詫び申し上げます。 松宮 清隆

いつもありがとうございます。 SAA

平成28年12月15日 合計金 63,000円

累計金 1,485,000円

☆☆ 先週(12月15日)の卓話 ☆☆ 「自己紹介」

木川 武利 会員
自分で自分のことを話すのは、自慢話になりがちですので、品がなく、皆さんにとりましては面白くもないのですが、新入会員ということでありますので、しばらくお付き合いください。

振り返ってみますと「一步前に」というのが私のコンセプトだったのかな～と思います。

1. 私は、S23・1・18に兵庫県西脇市で生まれました。68歳です。
2. 子供のころは、背が小さく、泣き虫で、自省的で勉強もできませんでした。
3. 小・6の時、親の財産、成績、男前でこいつにはかなわないと子ども心に思っていた友達いましたが、あるとき相撲を取って、何と私が勝ちました。
4. 大袈裟に言うと、この瞬間私の人生が変わったように思います。「やればできる！」という自信ができました。
5. 西脇高校3年の1月に成績はあまり良くなかったのですが、どうしたことか、志望校を当時もっとも難関大学を(名前は忘れましたが)受験する覚悟を決め、理科2科目を遅ればせながら受験勉強しました。結果は成績が伸びず現役では無理となりましたが、その気になりました。
6. 総合商社で、仕事をしましたが53歳の時に、もう少しわかりやすい形で世の中の

お役にたちたいと思い、退社し、弁護士になるべく司法試験を受けることにしました。南川様にもご相談をしました。先生は反対でした。又中村社長は、心配で、私の住まいの三田にまで訪ねてきていただきました。

7. 4年間やりましたが結局合格できませんでした。その後親しかった社長さんからお誘いを受け、不動産デベで8年間お世話になりました。
8. 65歳でもう少し長く世の中に役に立ちたいと思い無理を言って退社させていただきました。
9. そして、68歳でロータリーに入会させていただきました。
10. 振り返りますと、
 - ・子供のころに頭の上がらなかった友達に相撲で勝って自信をつけ
 - ・高3最難関大学(名前は忘れましたが)を目指し
 - ・53歳で司法試験にチャレンジし
 - ・65歳で起業にチャレンジし
 - ・今68歳でゴルフのクラブチャンピオンにチャレンジしております

以上の通りで、「一步前に」ということだったのかと思います。なかなか自分の半生を総括することがなかったのですが、今回この機会をいただいたことで考えることができ、「そうだったのか〜」という感慨を持ちました。また、最後になりますが、仕事を通じてお客様に喜んでいただけよう、「一步前に」精進してまいる所存です。ご清聴ありがとうございました。

「 自 己 紹 介 」

坂東 信幸 会員

新入会員の坂東です。当社は、祖父が昭和32年に和歌山市で 水道工事会社として創業し、父も働いてました。

小さいころの私は祖父や父がどんな仕事をしているかなにも知りませんでした。ただ、よく酔って暴れて帰ってきた父 を見ては尊敬できずにいました。

その後友人の父が突然亡くなり、父の後をついで服屋をすることになった時に、言った言葉が心に残りました。「生きてるうちにしか話せないぞ、今のうちに親ときちんと向き合え」と。

親とときちんと向き合わなかった自分が恥ずかしくなり、親の会社に入らせていただくようお願いしました。

当社は空調給排水電気設備工事会社であり 3

つの部門があります。

1つは 給排水、空調設備の下請け工事、監督を行う部門

2つめは 維持管理及び省エネ工事等お客様とともに設計、施工する部門

3つめはアフターメンテナンス部門

うちの会社の特色は3つめのアフターメンテナンス部門を自社でもっている点です。24時間365日のメンテナンス体制をとっていき、お客様から大きな安心感、信頼感を持ってもらっています。

ある幼稚園で誕生日会の前夜、天井裏の配管が割れたという連絡がありました。夜12時頃には水が復旧できましたが、翌日無事誕生日会を迎えられ子供たちも大喜びだったと、幼稚園から連絡があったときには本当にこの仕事をやってよかったと思いました

ロータリークラブを通じて地域に貢献、人に貢献できる活動にすこしでも携われればと思っています。

本クラブを紹介していただいた中川さん、ありがとうございます。

――GGプロジェクト事業――

国際奉仕委員会ではタイ国3550地区のノンケムロータリークラブと協力し、同地域の腎臓病患者の生活環境を改善すべく、地域の国立病院に透析機2台を寄贈する共に病気に関する基礎知識や予防法などの教育プログラムを地域コミュニティ供給するためグローバルグラントを利用した事業を進めています。

このたび、ノンケムRCのスパポーン・タパーナ会長ほか6名のメンバーが観光のため来日されたのを機会に当クラブ立ち寄りいただきました。プロジェクトは順調に進みTRFより承認がありあとは順次事業を進めることになっているとの報告と当クラブへの協力の御礼が伝えられました。



—社会奉仕活動報告 献血事業—

平成28年12月14日水曜日、今年度2回目の献血事業を行いました。日本分析化学専門学校において、大阪赤十字血液センターご協力のもと、同学校の職員さん、先生、生徒さんにご協力をいただきました。学校関係の渡邊さんよりも今回は生徒さんにインフルエンザが流行している折なので、献血の参加者が少なくなると思われるとの事でしたが、献血の受付が始まるといつも通りの沢山の生徒さんが来ていただき採血の協力をしていただきました。



受付数 61名 52名の採血者 9名の方が体調不良の為不採血でした。また、献血推進課の田中さんお話で、60歳～64歳で一度献血すると、69歳までは、献血対象者との事です。ロータリーアンの方も多く参加して頂きましたと思います。

社会奉仕活動の一つの事業ですが、血液センターの皆様、学校の先生、職員、生徒の皆様にご協力を頂いた事に感謝いたします。

当クラブから受付者の方々に記念品を提供する支援をおこないました。

社会奉仕委員会



☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆

- ・栗のブルーテ、ベーコンビッツ添え
- ・牛頬肉のブレゼ、赤ワイン風味、ブルゴーニュ風ガーニッシュとマッシュポテト
- ・ピスタチオムースと柚子風味のマスカルポーネクリーム モンブラン仕立て
- ・コーヒー又は、紅茶
- ・胡桃入りソフトブレッドとバター

友と呼べるのは

大阪天満橋RC
作詞 赤木頌一
作曲 山口福男

一、友と呼べるのは 信じ合っているから
友と呼べるのは ねがいが同じだから
一人一人の しごとは違っても
平和で暖かい 世界を作るために
平和で暖かい 世界を作るために
おおロータリー ロータリークラブ

二、友と呼べるのは 許し合っているから
友と呼べるのは のぞみが同じだから
一人一人の 時間は違っても
奉仕の理想を 世界に満たすために
奉仕の理想を 世界に満たすために
おおロータリー ロータリークラブ